« EFFETS DES ONDES ÉLECTROMAGNÉTIQUES NUISIBLES SUR NOS CELLULES

Pour **LAKHOVSKY**, toute cellule vivante, quelle qu'elle soit, composant un tissu ou un organe, est un émetteur-récepteur miniature, ayant sa propre fréquence : « dans la nature, tout est vibration, en particulier la vie cellulaire, menacée en cas de déséquilibre oscillatoire. Chaque cellule vivante est un minuscule circuit oscillant qui joue le rôle d'un émetteur-récepteur d'ondes. Les vibrations de tous les circuits oscillants du corps sont dépendantes des ondes électromagnétiques ».

La théorie qu'il élabora est que la maladie n'est pas le résultat d'un désordre chimique qui se rétablirait par une drogue ou un médicament. Pour lui, la maladie est le résultat d'une faiblesse de rayonnement et d'oscillation cellulaire, une anomalie dans l'amplitude de sa vibration due à un facteur externe à la cellule (pollution électromagnétique entre autres).

L'intervention thérapeutique consiste alors, toujours selon LAKHOVSKY, à inverser le processus provoquant la baisse de rayonnement énergétique, en amplifiant ou renforçant la vibration fondamentale de la cellule et en lui redonnant toutes ses harmoniques, au moyen de vibrations lui permettant de retrouver l'amplitude de son oscillation naturelle (effets scalaires). »

La bio-électronique de Louis Claude VINCENT met en évidence trois paramètres fondamentaux essentiels quant aux fonctionnements de nos cellules :

- Le PH acidité/alcalinité
- Le Rô notion de conductivité
- Le Rh2 le potentiel électronique

Les pollutions électromagnétiques, entre autres, génèrent un stress oxydatif et abaissent peu à peu le

potentiel électronique de la cellule. Elles mènent à diverses pathologies dont on ignore souvent les causes. Pour conserver une bonne santé il est essentiel de maintenir ce potentiel à 85/90 millivolts, ce qui devrait être le but de toute bonne thérapie. Pour info : dans les cas de cancer il ne reste qu'environ 20 millivolts de potentiel électronique.

ONDES NÉGATIVES - POLLUTIONS ÉLECTROMAGNÉTIQUES TORSIONS LÉVOGYRES (FORCES DESTRUCTRICES)

Traits chaotiques caractéristiques des ondes nocives (droites) Effets : dévitalisant - baisse des forces immunitaires - à l'origine de nombreuses pathologies dont on ignore consciemment ou inconciemment les causes.

Premiers symptômes : fatigue - maux de tête - modification de la structure sanguine.

Selon la durée d'exposition et l'intensité de ces émissions négatives, les effets sur la santé peuvent se révéler très graves. Le milieu cellulaire est affecté, baisse de la résistivité selon la bioélectronique de LC. VINCENT.

Le cas des personnes électro-sensibles illustre bien la situation. Elles ressentent les effets néfastes dans leur chair. Soit dit en passant, elles ressentent aussi les bienfaits de mes appareils, mais le fait de ne pas les ressentir ne signifie en aucun cas qu'on en n'est pas affecté. Cela est vrai dans les deux sens. Les personnes jouissant d'une bonne santé et d'un bon capital vital résisteront mieux à ces agressions, mais ce n'est qu'une question de temps, tôt ou tard, elles en subiront aussi les conséquences. De plus en plus de voix s'élèvent pour dénoncer les effets négatifs des ondes électromagnétiques.

ONDES POSITIVES - FORCES VITALES TORSIONS DEXTROGYRES (FORCES CONSTRUCTRICES)

Effets : vitalisant - renforce les défenses immunitaires - favorable à l'épanouissement de la vie.

À ce propos, précisons que les aliments fraîchement récoltés dans nos terres, émettent un rayonnement vital comme j'ai pu le constater avec mes dessins. Le corps a besoin de cette énergie. Quelques heures après la récolte, ce rayonnement vital disparaît. Ce sont des privilégiés, ceux qui peuvent se nourrir de produits frais issus de leur jardin. Conclusion : pour maintenir la santé, il est nécessaire, dans la mesure du possible, d'éradiquer les pollutions électromagnétiques et leur cortège de nuisances qui s'additionnent à d'autres inconvénients de la vie moderne. »

Sources : « les ondes scalaires appliqués » Hubert Mauerer

HOMEZEN

Prestations de Diagnostics CEM - Mesures et Protections Jean-Luc Le Floch - jllefloch@gmx.fr http://homezen.e-monsite.com/

Activons les ondes positives – Supprimons les ondes négatives